

BIG ISSUE

Prabowo Siap Kirim Kuda Unggulan Untuk Mengikuti Pacu Kuda Tanah Datar Wirabraja Open Race Dan Tradisional

Joni Hermanto - TANAHDATAR.BIGISSUE.ID

Apr 30, 2023 - 07:48



Foto : Dok. Diskominfo Tanah Datar

TANAH DATAR - Menteri Pertahanan (Menhan) RI, Prabowo Subianto memuji gelaran Pacu Kuda Wirabraja Tanah Datar Open Race dan Tradisional, hari ini. Sebagai orang yang gemar berkuda, Prabowo memang kerap diundang dalam helatan pacuan kuda seperti yang digelar di Tanah Datar.

Prabowo mengatakan, acara pacu kuda yang digelar di Tanah Datar menjadi hiburan bagi masyarakat. Apalagi, acara ini katanya kerap dilakukan setiap tahun dan kali ini gratis.

Dia berharap, Pemda Tanah Datar dan stakeholder di Sumbar bisa terus

melestarikan acara yang katanya dinanti-nanti masyarakat ini.

"Saya sering berada di lapangan ini saat kecil dulu. Masih umur lima tahun. Sama dengan pulang kampung rasanya ke sini. Sumbar sudah seperti kampung halaman kedua bagi saya. Terima kasih saya diterima di sini," kata Prabowo jelang membuka acara yang dihadiri Yusril Ihza Mahendra, Anggota DPR RI Andre Rosiade, Bupati Tanah Datar Eka Putra dan lainnya.

Prabowo mengatakan, pacuan kuda adalah olahraga yang membutuhkan keberanian. Hanya orang yang berani yang bisa naik kuda dengan baik dan cepa.

"Karena naik kuda ini satu-satunya olahraga kerja sama manusia dan kuda. Kalau tidak, bisa jatuh dan tak sampai finish," kata Ketua Umum DPP Partai Gerindra ini.

Prabowo juga mengatakan, berkuda adalah olahraga kesatria. Dia pun berencana akan mengirim kuda ke Sumbar.

"Saya sangat bangga dengan Bupati dan Pemda dan saya merasa selalu ingin kembali ke sini. Saya dengar rakyat Sumbar sangat berharap ada bantuan kuda-kuda pejantan. Insyaallah kalau ada umpannya dari ninik mamak atau pemda menyiapkan lahan, saya akan kirim kuda ke Sumbar," katanya.

Syaratnya, kata Prabowo, karena dia pencinta binatang, jadi harus yakin kuda-kuda itu dirawat dengan baik.

"Semoga kita melihat olahraga berkuda berkembang pesat tidak hanya di Sumbar tapi nasional. Karena akan memberikan semangat bagi pemuda. Kalau ada anak-anak muda atau joki berbakat, kirim ke Jakarta. Kita akan latih semua bidang berkuda. Semoga bisa mewakili kita di panggung nasional dan internasional. Dengan mengucap Bismillah Pacu Kuda Wirabraja Tanah Datar Open Race dan Tradisional ini saya buka," katanya.

Ketua Pordasi Sumbar Deri Asta menyampaikan apresiasi dan rasa bangga dari selusuh warga dan insan perkudaan Sumbar dengan kedatangan Prabowo Subianto.

"Dihadiri oleh pak Menhan Prabowo dan Pak Yusril membuat acara ini istimewa. Menunjukkan bukti perhatian terhadap olahraga berkuda. Pak Menhan orang yang hobi berkuda. Akan menambahkan semangat kita dalam olahraga berkuda. Semoga ada yang bisa dibantu dan dikerjasamakan," katanya.

Pacu kuda kali ini digelar 30 April sampai 1 Mei 2023 di Gelanggang Pacu Kuda Dang Tuanku Bukit Gombak, Tanah Datar. Bupati Tanah Datar Eka Putra bersama Dandim 0307 Tanah Datar Letkol CZI Sutrisno, Asisten Ekobang Abdul Hakim menjadi sentra dalam kegiatan ini.

Anggota DPR RI asal Sumbar Andre Rosiade mengatakan, saat berada di lokasi pacuan kuda, nama Prabowo terus diteriakkan pendukungnya. "Alhamdulillah, acara pacu kuda kita hari ini sukses dan pak Prabowo mendapatkan sambutan hangat dari masyarakat. Ini adalah hal yang baik dan harus kita tingkatkan lagi," kata Ketua DPD Gerindra Sumbar ini.

Bupati Eka Putra menyebut alek pacu kuda ini merupakan agenda rutin tahunan yang dilaksanakan di kabupaten Tanah Datar. "Acara tahun ini berbeda, karena dihadiri pak Prabowo. Karena itu, kami melakukan kemarin itu lebih baik lagi. Agar pas tamu kita datang kelihatannya lebih bagus. Artinya, walaupun ini kegiatan rutin kali ini persiapannya berbeda dari biasanya," terang Bupati.

Sementara, Dandim 0307 Tanah Datar yang juga sebagai Ketua Umum panitia Pacu Kuda Wirabraja Tanah Datar Open Race Letkol CZI Sutrisno menyampaikan terima kasih atas dukungan semua pihak dalam acara ini. Utamanya kedatangan Menhan Prabowo pada acara.**(JH)**